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覃宏告诉记者，前

不久他和陆川已经在
南京看了外景，同时再
次希望通过快报联络
部分南京大屠杀幸存
者，以及研究当年南京
保卫战和南京大屠杀
的专家学者。可以确定

的是，《南京！南京！》
将于春节后开机，但是
否在四川南充开拍，还
没有最后确定，这一切
都要看导演的最后安
排以及拍摄计划的最
后确定，也有可能先在

南京拍摄。覃宏表示，
《南京！南京！》在南京
开拍的意义十分重大，
他们已和江苏电视台
达成了拍摄协议。春节
前后，他和陆川还会来
南京，把之前约请快报

联络部分南京大屠杀
幸存者座谈的计划进
行落实。
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昨日，各大网站均转载
了一篇名为 《〈南京！南

京！〉未能立项，陆川遭遇
空前信任危机》的稿件。该
报道称，《南京！南京！》由
于各种原因暂时难以立
项，目前剧组已经成立 4
个月，在外景地开始搭建，
许多演员已经谈好档期，

这样的消息无异于晴天霹
雳，不仅投资方的前期投

入很可能血本无归，剧组
也面临解散的危险。陆川

本人也处于焦急等待的状
态，有些心力交瘁。迟迟无
法立项，剧组承受的损失
陆川也心里有数，但他不
愿透露未能立项的具体原
因，只是表示目前损失已
经非常多了，他一定会坚

持到底，把这部电影拍完。
另外，该报道还联系

到去年某周刊采访和陆川
合作过的人、称陆川“人品

低下”的报道，称许多演员
对陆川是否能完成《南京！
南京！》充满疑问，甚至有
演员表现出很大不满，只
是看在钱的分上才没有跟
陆川翻脸。现在剧组的经
济状况不是很好，最多只

能支撑两个月，很可能面
临解散。

昨晚，记者联系上陆
川。刚开始陆川不接受电

话采访，得知是快报记者
后，陆川才同意接受采访。
“本来我是不会再接受电
话采访了，不知道为什么，
每次接受电话采访后，出
来的报道都和我的初衷背
道而驰。可以说，算上这

次，我已经被暗算了两次
了。不过你是南京的媒体，
而且快报也一直关注 《南
京！南京！》的拍摄，所以我
对你们还是放心的。”

对于网上的新闻，陆川
有些气愤：“我也是通过其

他媒体才知道这事的，《南
京！南京！》目前的确没有

立项，但是电影局方面正在
努力推进这个事情。这个题
材本来就敏感，立项过程自
然很麻烦。不过投资方的立

场非常坚定，资金很雄厚，
不存在任何问题，该筹备的

会继续筹备。至于网上关于
我和演员之间存在矛盾、剧
组面临解散的种种危言耸
听的言论，都是假新闻！”

就这则报道，记者第一
时间联系了《南京！南京！》

的制片人覃宏。电话那头的
覃宏非常生气地告诉记者：
“我刚刚看了网上这

篇报道，实在是太

气人了，不但许多地方失
实，还对导演陆川进行了人

身攻击！”
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对于难以立项一说，覃

宏表示：“不存在难以立项
一说，只是还未立项。说实
话，《南京！南京！》确实迟
了一点，也存在一些违规，
因为一般的电影都会先立
项，再进行筹备。我们当时
非常急，要知道我们非常有

把握让这部电影在今年成
型，所以想要赶在今年年
底、南京大屠杀遇难同胞
70周年祭时正式上映，于
是我们就打了个擦边球，先
把剧本定了，剧组筹备了，
再去申报立项，申报时间大

概是在去年年底。因为题材
比较敏感，所以广电总局很
重视，也很谨慎，整个申报
过程要按照广电总局的时
间流程表一步步来，不可能
这么快就立项成功。其实，
广电总局非常重视《南京！

南京！》，要不然最近也不
会在扶持、资助年轻导演
时，把陆川排在第一位！”
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《南京！南京！》什么时

候才能立项，在等待的过程
中剧组会不会停工？

覃宏表示：“春节前，

《南京！南京！》应该就会
立项。在这段时间中，剧组
的前期筹备绝对不会停止。
目前影片的服装、化妆、道
具的设计以及分镜头的画
稿等前期工作都已经准备
好，试片也进行了三次，在

四川南充搭建的占地达
1500亩的‘南京城’外景
地已经开工，就连按 1：1
比例还原的日本坦克都已
经造好了。前不久我们还在
南京看了外景，演员人选也

在最后确定中。网上说我们
的资金存在问题，熬不到两
个月，我敢保证，我们的资
金是绝对充足的，不可能存
在任何问题。”
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至于演员对陆川心存

不满一说，覃宏非常气愤：
“这简直就是在对陆川进行
人身攻击，陆川的人品绝对
没问题，演员方面也不存在
不满。演员已经在商谈当
中，基本已经确定，只是不
方便透露。现在出来一个所

谓‘难以立项、剧组面临解
散’的新闻，会误导很多人，
对我们和演员商谈将造成
很坏的影响，不知道写
这篇报道的人居心何
在。我非常震惊，也
弄不明白陆川到
底得罪了谁，为
什么老是整
他！”
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另外，记者昨日辗

转联系了广电总局电
影局副局长张宏森。问
及陆川新片《南京！南
京！》 为何 “无法立
项”时，张宏森反问记
者在哪里看到的报道，
并斥责这一消息是

“不实报道”。记者问
张宏森《南京！南京！》
的立项工作进行到哪
一步，他说：“一切都
还在进行中，不存在无
法立项一说。”对于陆
川新片之所以“难产”

是否存在 “资金问
题”，张宏森称“不清
楚”。他反复强调，《南
京！南京！》还在申报
中，他本人还没有看到
剧本。
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1月，陈道明与女星左
小青“婚外恋”的新闻激
起千层浪。现在，孙红雷的
名字也出现在这场“桃色
漩涡”中。有媒体指出，孙
红雷才是左小青的真正情

人。还有记者看见左小青
频繁出入甚至留宿孙红雷
的别墅。
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由范冰冰、马景涛主
演的电视剧 《封神榜》将
于春节后在各地方台播
出。记者近日获悉，在拍摄
中途，马景涛曾要求剧组
必须多支付协议以外的30

万元现金。《封神榜》制片
人程先生在接受记者采访
时表示情况属实，马景涛
的经纪人郭先生则称“我
不知道”。
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澳网第 10日中国女
双经历了一场“德比”。卫
冕冠军郑洁/晏紫以6：3、
7：6击败新配组合孙甜甜

/孙胜男，挺进澳网女双四
强。尽管郑洁 /晏紫发球
不及对手犀利，120公里 /
小时的平均时速远远落后
于对手一发的 170公里 /
小时，但她们配合默契度
明显强于对手。首盘比赛

她们拿到 5个破发点，而
对手一个破发点都没有。
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正当各界对罗雪娟是

否提出退役一事刨根问底
时，记者得到这样一条消
息：浙江省体育局已基本
批准了她的退役申请。昨
天，浙江省体育局一位不
愿透露姓名的官员表示，
罗雪娟退役的媒体发布会

可能在本周五举行。
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